
ÄNDERUNGEN SIND WIE FOLGT KENNTLICH GEMACHT:

EINFÜGUNGEN SIND UNTERSTRICHEN;

LÖSCHUNGEN SIND DURCHGESTRICHEN

AMENDMENTS ARE MARKED AS FOLLOWS:

INSERTIONS ARE UNDERLINED;

DELETIONS ARE CROSSED OUT

Produkt / Product	Produkt-ID / Product ID	Pre-Trading- Periode / Pre-Trading Period	Fortlaufender Handel / Continuous Trading	Post- Trading Periode bis / Post- Trading Period	Off-book Trading Periode / Off-book Trading Period	Off-book Post- Trading Periode bis / Off-book Post- Trading Period until	Letzter Handelstag / Last Trading Day
							Handel bis / Trading Until
		<u>07:00-08:30</u> ET	<u>08:30-16:00</u> ET		<u>08:30-16:00</u> ET		
[...]							

Alle Zeiten in MEZ, sofern nichts anderes angegeben ist, und bezeichnet die Ortszeit in Frankfurt am Main, Deutschland (d.h. Mitteleuropäische Zeit, Mitteleuropäische Sommerzeit).

ET bezeichnet die Ortszeit in New York, USA (d.h. Eastern Standard Time, Eastern Daylight Savings Time).

Sollten Zeiten sowohl in MEZ als auch in ET angegeben sein, sind die in CET angegebenen Zeiten entscheidend.

All times CET, unless specified otherwise, and refers to the time prevailing in Frankfurt am Main, Germany (i.e. Central European Time, Central European Summer Time, as applicable):

ET refers to the time prevailing in New York, USA (i.e. Eastern Standard Time, Eastern Daylight Savings Time).

If times are provided in CET as well as in ET, the times provided in CET are decisive.

[...]

Annex D zu Ziffer 1.13 der Kontraktsspezifikationen / Annex D in relation to Subsection 1.13 of the Contract Specifications

Futures-Kontrakte auf Aktividenden („Aktividenden- Futures“) / Futures contracts on the dividends of Shares (“Single Stock Dividend Futures”)	Produkt- kennung / Product ID	Gruppen- kennung* / Group ID*	Kassa- markt-ID* / Cash Market-ID*	Maximale Laufzeit (Jahre) / Maximum term (years)	Kontrakt- größe / Contract Size	Minimale Preis- veränderung / Minimum Price Change	Währung** / Currency**	Mindestanzahl der zu handelnden Kontrakte (TES) / Minimum Block Trade Size (TES)	Mindestanzahl der zu handelnden Kontrakte (Eurex EnLight und von QTPIP getätigte Eingaben***) / Minimum Block Trade Size (Eurex EnLight and QTPIP entered Trans- actions***)
[...]									
Banco Santander S.A.	S3SD	ES21	XETR	<u>7</u>	1000	0,001	EUR	500	500
[...]									
BNP Paribas S.A.	B2NP	FR21	XPAR	7	1000	0,001	EUR	50	50
<u>Boeing Co</u>	<u>B2CO</u>	<u>US21</u>	<u>XNYS</u>	<u>5</u>	<u>1000</u>	<u>0,001</u>	<u>USD</u>	<u>10</u>	<u>10</u>
[...]									
Energias de Portugal	E2DP	PT21	XLIS	5	1000	0,001	EUR	200	200
ENGIE S.A.	G3ZF	FR21	XPAR	<u>7</u>	1000	0,001	EUR	100	100
[...]									
Ferrovial SE	U2FG	ES21	XMAD	5	1000	0,001	EUR	50	50
Stellantis N.V.	F2IA	IT21	XMIL	<u>7</u>	1000	0,001	EUR	50	50

Futures-Kontrakte auf Aktividividenden („Aktividividenden- Futures“) / Futures contracts on the dividends of Shares (“Single Stock Dividend Futures”)	Produkt- kennung / Product ID	Gruppen- kennung* / Group ID*	Kassa- markt-ID* / Cash Market-ID*	Maximale Laufzeit (Jahre) / Maximum term (years)	Kontrakt- größe / Contract Size	Minimale Preis- veränderung / Minimum Price Change	Währung** / Currency**	Mindestanzahl der zu handelnden Kontrakte (TES) / Minimum Block Trade Size (TES)	Mindestanzahl der zu handel- den Kontrakte (Eurex EnLight und von QTPIP getätigte Eingaben***) / Minimum Block Trade Size (Eurex EnLight and QTPIP entered Trans- actions***)
Stellantis N.V.	F3IA	IT21	XMIL	<u>7</u> 5	1000	0,001	EUR	100	100
[...]									
International Consolidated Air	I3NR	ES21	XMAD	5	1000	0,001	EUR	500	500
Intesa Sanpaolo S.p.A.	I3ES	IT21	XMIL	<u>7</u> 5	1000	0,001	EUR	500	500
[...]									
Telefonaktiebolaget LM Ericsson	E2RI	SE21	XSTO	5	1000	0,001	SEK	200	200
Telefonica Dividends	T3NE	ES21	XMAD	<u>7</u> 5	1000	0,001	EUR	200	200
[...]									
Vallourec S.A.	V3AC	FR21	XPAR	5	1000	0,001	EUR	100	100
Veolia Environnement S.A.	V2VD	FR21	XPAR	<u>7</u> 5	1000	0,001	EUR	50	50
Veolia Environnement S.A.	V3VD	FR21	XPAR	<u>7</u> 5	1000	0,001	EUR	50	50

Futures-Kontrakte auf Aktividenden („Aktividenden- Futures“) / <i>Futures contracts on the dividends of Shares ("Single Stock Dividend Futures")</i>	Produkt- kennung / <i>Product ID</i>	Gruppen- kennung* / <i>Group ID*</i>	Kassa- markt-ID* / <i>Cash Market-ID*</i>	Maximale Laufzeit (Jahre) / <i>Maximum term (years)</i>	Kontrakt- größe / <i>Contract Size</i>	Minimale Preis- veränderung / <i>Minimum Price Change</i>	Währung** / <i>Currency**</i>	Mindestanzahl der zu handelnden Kontrakte (TES) / <i>Minimum Block Trade Size (TES)</i>	Mindestanzahl der zu handel- den Kontrakte (Eurex EnLight und von QTPIP getätigte Eingaben***) / <i>Minimum Block Trade Size (Eurex EnLight and QTPIP entered Trans- actions***)</i>
[...]									

* Die Gruppenkennung sowie die Kassamarkt-ID werden von der Eurex Deutschland entsprechend der nachfolgenden Tabelle vergeben und haben lediglich eine interne Zuordnungsfunktion. Bei einem Wechsel des Referenzmarkts der zugrundeliegenden Aktie im Elektronischen Handelssystem innerhalb der Euronext-Börsen Euronext Brussels, Euronext Paris und Euronext Amsterdam kann die Geschäftsführung der Eurex Deutschland für einen Kontrakt die Kassamarkt-ID ändern und damit einen anderen als den bei der Einführung des Kontrakts festgelegten maßgeblichen Kassamarkt bestimmen.

The group ID as well as the cash market ID shall be assigned by Eurex Deutschland according to the following table and shall merely have an internal assignment function. If the reference market of the underlying share is changed within the Electronic Trading System of the Euronext Exchanges Euronext Brussels, Euronext Paris and Euronext Amsterdam, the Management Board of Eurex Deutschland may change the cash market-ID for a contract and thus determine a relevant cash market other than the cash market determined upon the introduction of the contract.

** GBX: Pence Sterling
 GBX: Pence Sterling

*** Als von QTPIP getätigte Eingaben gelten Eingaben gemäß Ziffer 4.6 (3) der Bedingungen für den Handel an der Eurex Deutschland. Für Eingaben von STPIP gemäß Ziffer 4.6 (2) gelten die Bestimmungen für die Eingabe von TES Geschäften.

This applies to transactions entered by QTPIP according to Section 4.6 (3) of the Conditions for Trading at Eurex Deutschland. The provisions for TES apply for transactions entered by STPIP according to Section 4.6 (2) of the Conditions for Trading at Eurex Deutschland.

[...]
